
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 15 DEL 14.05.18 

Il giorno 14/05/2018 alle ore 18 presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 

convocazione, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare il seguente OdG: 

1) Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

2) Conto consuntivo 2017 

3) Proposta calendario scolastico 18/19 

4) Ratifica uscite didattiche scuola secondaria 

5) Ratifica foto fine anno a.s. 

6) Resoconto PON 

7) Adozione diario relativo costo ad alunno 

8) Attività/iniziative fine a.s. 

9) Proposta/integrazione regolamento Istituto 

10) Varie ed eventuali 

Risultano assenti: 

 .la Dirigente scolastica in quanto impegnata in una uscita didattica con l’ Istituto di titolarità,  

. i Consiglieri:componente genitori: Sergio Bandirali, Lorena Chiuppi 

                       componente docenti: Elisabetta Losa,  

                       componente ATA: Bramilla Marisa 

L’insegnante Silvana Gilioli, in qualità di Vicari,a svolge le funzioni del Dirigente Scolastico. 

Verbalizza la Sig.ra Caterina De Simone 

 

PUNTO 1 - Il verbale della seduta precedente viene approvato. 

 

PUNTO 2 – Consuntivo 2017 

Il DSGA illustra il Conto Consuntivo 2017 la cui copia è stata  inviata ai componenti unitamente  alla 

convocazione. 

Il Consuntivo da una previsione iniziale € 150.045,42 chiude  a € 261.107,94.   

Tutte le variazioni, regolarmente deliberate, sono illustrate analiticamente sia in entrata, suddivise per 

finanziamento sia in uscita,  assegnate su Attività, Progetti o confluite in Disponibilità finanziaria da 

programmare.  

In sintesi il Consuntivo chiude con un  fondo cassa di € 108.545,25 – un  avanzo di amministrazione di € 

82.610,40 – residui attivi per € 2.497 e passivi per € 22.536,30. 

Le finalità proposte sono state tutte regolarmente raggiunte. 

Il Conto Consuntivo è stato approvato dai Revisori dei Conti in data 8.5.18. 

Il Consiglio approva il Conto Consuntivo 2017. DELIBERA  n. 79 

 

 

PUNTO 3 – Proposta calendario scolastico 18/19 

Viene presentato il  Calendario Scolastico 2018/2019 con l’adattamento allo stesso (che si allega in copia). 

L’adattamento proposto dai professori  propone  l’ingresso delle prime elementari per il primo giorno di 

scuola alle ore 9.15 e per le prime medie alle 8.20 in modo da permettere ai genitori che hanno figli in 

entrambe le scuole, di spostarsi da un plesso all’altro. Viene avanzata inoltre, dal collegio della Scuola 

Secondaria di I grado,di poter effettuare orario ridotto per le prime due settimane e l’ultima settimana di 

scuola in quanto l’organico dei docenti non è completo,le nomine degli insegnanti supplenti non coprono il 



primo periodo  e non si riesce a far funzionare regolarmente tutte le classi. Per l’ultima settimana di scuola 

in quanto i ragazzi sono stanchi e non riescono più a seguire le lezioni.  

 La Sig.ra Formenti chiede se questo non danneggi i ragazzi delle terze medie che hanno gli esami. Risponde 

la Prof. Gerra che le insegnanti potrebbero organizzare dei rientri i per i ragazzi che chi ne avesse bisogno. 

 

Si approva quanto richiesto e  il calendario scolastico,  con DELIBERA N. 80 

 

 

 

 

PUNTO 4 – Ratifica uscite didattiche scuola secondaria 

La Sig.ra Gilioli comunica  le uscite didattiche previste per la scuola secondaria come segue: 

08/05  USCITA DELLA 3 C Museo del Novecento – pezzi pubblici 

23/05  USCITA DELLA 3 A Milano – mezzi pubblici 

23 e 25/05 S classi 2 + 3D – BICICLETTATA ALLA CERTOSA DI VIGANO 

ULTIMA SETTIMANA DI SCUOLA: 3 B – USCITA A VIGEVANO  - mezzi pubblici 

 

Tutte le uscite vengono deliberate con DELIBERA N. 81 

 

PUNTO 5 – Foto fine anno 

Il Consiglio ratifica la scelta fatta via mail dai componenti del Consiglio riguardo alla scelta del fotografo 

come di seguito indicato  

Foto Pino di Milano, € 0,80 a foto IVA compresa 

La Sig.ra Landi  informa che la foto  verrà pagata con finanziamenti già a bilancio (preventivati in fase di 

previsione).  

 I presenti sono d’accordo. DELIBERA N. 82 

 

 

PUNTO 6 – Resoconto PON - inglese 

La Vice Preside informa che il corso è stato attivato un solo  modulo con circa 20 ragazzi, delle classi terze di 

scuola secondaria di I grado, non avendo l’Istituto, reperito tramite bando, ulteriori docenti madrelingua 

che rispondessero alle qualifiche richieste.  Per i moduli da attuare per il l prossimo a.s. , già a fine maggio  

verrà richiesta l’iscrizione (vincolante) per i nuovi corsi  che si terranno sulle future classi  terze,   in modo 

da anticipare l’inizio degli stessi con frequenza monosettimanale. Per l’anno prossimo sono disponibili 3 

moduli + 2  di quest’anno se autorizzati dal MIUR.  

 

PUNTO 7 – Adozione diario e relativo costo ad alunno 

Il diario verrà realizzato dalla ditta S&G Partners srl di Varedo,  con costo ad alunno di Euro 5,00. 

 

Il Consiglio approva con DELIBERA N. 83 

 

PUNTO 8 – Attività/iniziative fine a.s. 

Si stanno svolgendo i saggi di fine anno come segue: 

11/05 SAGGIO PRIME ELEMENTARI 

14/05 SPETTACOLO TEATRALE SECONDE MEDIE 

15/05 SAGGIO CLASSI II e III ELEMENTARE 

17/05 RECITA DELLE I MEDIE ALL’AUDITORIUM 

22/05 SAGGIO MUSICA CLASSI V ELEMENTARE 

08/06 FESTA DI FINE ANNO CON SALUTO DELLE V ELEMENTARE 

08/06 SALUTO ALLE III MEDIE IN PALESTRA  CON BALLETTI 

09/06 CERTIFICAZIONE EUROPEA 

 

 



PUNTO 9 – Proposta/integrazione regolamento Istituto 

La Sig.ra Gilioli insieme alla Prof. Gerra, ci confermano che per il momento l’azione di ritirare i cellulari alla 

scuola medie a inizio lezione e restituirli a fine lezione sta funzionando. I ragazzi hanno accettato la regola e 

seguono le indicazioni. Naturalmente purtroppo si è evidenziato che alcuni ragazzi non consegnano il 

cellulare. La situazione comunque verrà monitorata anche se gli insegnanti non hanno la possibilità di 

controllare nelle cartelle e nelle tasche dei ragazzi se effettivamente il cellulare è stato consegnato.  

Il Comune dovrebbe provvedere a sostituire la chiave di almeno un cassetto della scrivania dei docenti in 

ogni classe,  in modo che i cellulari possano essere lasciati in classe. Il Sig. Brambilla evidenzia la 

responsabilità che si prende la scuola ritirando i cellulari in quanto i cellulari potrebbero accidentalmente 

rovinarsi durante la consegna ed il ritiro e consiglia di lasciare i cellulari ai ragazzi, mettendo semplicemente 

in atto il regolamento e le sanzioni previste dall’integrazione al regolamento di Istituto. Gli insegnanti 

rifletteranno su questa affermazione. 

La prof.ssa Longoni è la referente nel ns. Istituto sul cyber-bullismo. 

Si chiede ai componenti il Consiglio di visionare le proposte di integrazione al regolamento in merito 

all’argomento del cyberbullismo, al fine di approvare o modificare le stesse, nel prossimo incontro. 

 

L’integrazione avrà valore anche per le elementari. Il Sig. Brambilla evidenzia che viene riferito da alcuni 

bambini che, soprattutto alle elementari, a volte pare che anche il personale ATA e gli insegnanti, utilizzino 

in modo improprio il cellulare personale. La Sig.ra Gilioli sottolinea che esiste anche per il personale e gli 

insegnanti, un regolamento e si impegna a fare in modo che ci siano più controlli in merito. L’insegnante 

Zebri sottolinea che a volte il cellulare, viene utilizzato dal  personale e dalle  maestre per usi didattici, o 

non funzionamento delle linee telefoniche e  che basta semplicemente spiegare ai bambini ciò che si sta 

facendo per evitare disguidi e ribadisce che l’educazione all’utilizzo del cellulare deve partire soprattutto 

dalle famiglie e dall’esempio dei genitori. 

 

PUNTO 10 – Valorizzazione delle eccellenze 

La Sig.ra Gilioli indica che il collegio docenti ha evidenziato dei criteri di scelta per le eccellenze alla Scuola 

Secondaria di I grado che sono: 

MASSIMO 4 ALUNNI A CLASSE 

UNA MEDIA DEI VOTI DAL 9 IN SU 

UN VOTO IN CONDOTTA DAL 9 IN SU 

Sarebbero stati individuati circa  23 alunni su tutte e tre le fasce, dalla prima alla terza media. 

La prof. Gurgo comunica di aver  ripensato alla questione e non si trova più completamente d’accordo con 

questa iniziativa in quanto pensa che, a livello pedagogico potrebbe avere un effetto negativo e che 

comunque andrebbero premiati gli sforzi e l’impegno impiegato per ottenere voti anche inferiori, oppure 

alunni che non pensano solo al proprio profitto ma che sono sempre pronti ad aiutare gli altri o portano un 

contributo importante al gruppo classe. L’Insegnante Zebri si trova d’accordo con la Prof. Gurgo in quanto 

questa premiazioni, che è vista come uno stimolo per gli altri alunni, in realtà potrebbe essere 

controproducente. 

La Prof. Gerra indica che comunque era una cosa che si voleva realizzare da tempo, supportata anche da 

alcuni componenti dei genitori del CdI. Dopo una lunga discussione, in cui tutte le componenti si sono 

espresse, il Consiglio delibera  :  

1 -  quest’anno si procederà a premiare i ragazzi con i  criteri deliberati in Collegio, non come valorizzazione 

eccellenze ma come merito, 

 2- per l’a.s. prossimo i criteri verranno revisionati.  La premiazione verrà tenuta, sia presso la cascina Pau’ 

in concomitanza con il concerto del coro della scuola il 04.06.2018, , sia  durante la festa dello sport del 

26.05.18 con consegna di un attestato. 

 I ragazzi verranno premiati inoltre,  con dei libri forniti dalla casa editrice Pearson.  

Il Consiglio approva con DELIBERA N. 84 

 

Punto 11 – Varie 

La sig.ra Lesmo, facente parte dell’Associazione Genitori, informa che il giorno 9 maggio si è tenuta 

l'annuale riunione dell'Associazione Genitori, durante la quale sono emerse delle criticità nella gestione 



delle risorse economiche da parte dell'associazione stessa. Il direttivo si propone perciò di fornire alla 

scuola, per il prossimo anno scolastico, un insieme di procedure da seguire al fine di rendere il lavoro dei 

membri dell'associazione più fluido e maggiormente controllabile.  

Informiamo inoltre che il direttivo di AsGe si rinnoverà il prossimo anno scolastico, e chiede al Consiglio  di  

dare comunicazione dell‘informativa ai genitori, al fine di reperire nuovi componenti. 

 

Null’altro essendovi da discutere la Vice Preside alle ore 20.05 dichiara sciolta la seduta 

 

Il segretario       Il Presidente  

Caterina De Simone       Teresio Leoni 


